公民館だより



【発刊】令和5年1月 佐 々 町 公 民 館 電話62-6294

あけまして おめでとうございます。



町民の皆様には、希望あふれる年をご家族ともどもお迎えになられたことと、お喜び申し上げます。

公民館だよりは、夏号(7月)、 秋号(10月)、冬号(1月)、春 号(3月)の4回発行します。

いまだに新型コロナウイルス感染症が収束しない状況の中、昨年は、感染予防対策に努め、3年ぶりに、「公民館フェスティバル」や「町民文化祭」を開催し、多くのお客様にご来場いただきました。日頃の練習成果を発表することができ、今後の活動の励みとなりました。今年こそ、コロナに影響されることなく、積極的に公民館活動が出来るように願っております。これから寒い日が続きます。お体には十分気をつけられてお過ごしください。

町民文化祭が開催されました

令和4年11月5日(土)~6日(日)の2日間、3年ぶりに「佐々町民文化祭」が盛大に開催されました。文化会館では1日目、青少年音楽祭が開催され、2日目には13団体による舞台発表が行われました。また、町民体育館では、文化協会、公民館学習グループなど15の団体・個人、佐々中、佐々小、口石小の児童生徒による作品展示が行われ、多くのお客様が熱心に鑑賞されていました。



公民館講座(料理教室)が開催されました



令和4年11月8日(火)9時30分から調理実習室において、 第4回目の料理教室を講師に山之内未央氏をお迎えして開催しました。身近な食材を用いて、「鮭パスタ」「チーズフォンデュ」「干し大根サラダ」「お麩チョコ」の4品を体験しました。

簡単で、手軽にできるメニューで、 短時間で出来上がりました。「どの

メニューも魅力的で、家で作ってみようと思います。」「チーズフォンデュも手軽な材料で作れて良かったです。」「いつも、ほっこり料理にいやされます。」「手順どおりにしたら大変簡単にできて感心しました。」など好評を得ました。



公民館講座(家庭菜園体験教室)が開催されました



令和4年12月2日(金) 9時30分から農業体験施設において、家庭菜園体験教室を開催しました。当日は気温が低かったものの、天候に恵まれ、農業体験施設の徳永さんはじめ職員の皆様にご指導をいただきながら、ダイコン、ジャガイモを収穫しました。

今年度、3回の日程で取り組み、作物も順調に生育し、大きな 収穫を得ることができました。参加者からは「体験してみて、農 業の大変さがわかり、収穫の楽しみがそれを上まわり良かったで す。」「大根の太さ、大きさにびっくりする位で大満足です。」「じ

ゃがいもや大根を沢山収穫でき楽しかったです。外での作業も気分転換できよかったです。家庭でも野菜を作ってみようと思います。」など感想を頂きました。

農業体験施設は眺望がとても良く、農作業も楽しく学べます。来年度も計画できればと思います。